

◇活力ある
学校
やりきる力

◇前進する
学校



学校だより

にしふじい

令和2年度 5月号

令和2年5月1日

尾道市立西藤小学校
尾道市西藤町1500番地
TEL・FAX 47-2274
e-mail : nishifujii@onomichi.ed.jp

共に乗り越えていきましょう

新年度のスタートを切り、新しい学年で頑張ろうと意気込んでいた矢先、再びの臨時休校、さらに5月末までの休校延長となり、地域・保護者の皆様には、ご心配をおかけしております。

4月23日と24日に行われた分散登校では、つかの間の再会とはなりましたが、元気に登校してきた子供達に会うことができ、とても嬉しく思いました。この分散登校では、休校が長引くことも見据え、子供達の心のケアや家庭でも子供達が学びを進められるようにと、各学級で工夫を凝らしながら過ごすことができました。



また、5月からは、宿題についても、習ったことをしっかりと復習する内容から、教科書を自分で読んで考え学びを進めていく内容のものに変わっています。これは、学校再開時にスムーズに新学年の学習内容を進めていけるようにと、尾道市の全小学校で統一して取り組んでいくことになったものです。

学習面や精神面等いろいろな面でご不安やご心配なこともあるかと思いますが、その際には遠慮なく学校までご連絡ください。共に知恵を出し合いながら、この難局を一緒に乗り越えていきたいと思っております。

引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



子供達の思いは・・・

休校になる前の最終日、6年生が下級生や同級生に向けて書いたメッセージの一部を紹介します

- 2年生は、いつも大きな声で挨拶を頑張っているの、家でも挨拶を続けるように頑張りましょう。
- 明日から休校ですが、休校している間も今頑張っていることを忘れず、学校に来てからも4年生みんなで頑張ってください。
- 新しい学年になって挨拶や返事をよく頑張っていますね。教室の前を通ると、集中している姿が見えて私も頑張ろうと思えることができます。けれど、今、新型コロナウイルスが流行しているため、学校が休校になります。楽しい行事が次々に中止になり悔しいですが、休校が終わった後、全員が笑顔で会えるように、みんなで休校を乗り越えましょう。
- 明日から休校になってしまいました。休みがあったからというのを理由に自分達のレベルを下げないようにしましょう。
- 休校になってしまうと聞いたときは、みんなと一緒に活動できなくなるので、とても悲しかったです。でも、休校を変えることはできないので、次に会うときにみんなで元気に会いましょう!!休校が終わったら、もっとより良い西藤小学校の伝統を作っていきます!!

下級生の頑張りを見つけ、その頑張りや学校再開後につながるように声かけをするなど、最高学年として、この状況を捉えつつ前向きに考えていることが伝わってきます。子供達のこの思いを大切にしながら、教職員一同、常に今できる最大限のことを考えて取り組んでまいりたいと思っております。

